



I - Schule

Mittagsverpflegung am E.v.B.-Gymnasium und der Konrad-Adenauer-Hauptschule

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	24.11.2021	Kenntnisnahme

Übergangsphase des Mensabetriebes am E.v.B.-Gymnasium:

Am 02.11.2021 konnte der Mensabetrieb am E.v.B-Gymnasium für die Übergangsphase bis zur Findung eines Caterers nach Abschluss des regulären Ausschreibungsverfahrens wiederaufgenommen werden. Das Cateringunternehmen „Bergischer Genuss GmbH & Co. KG“ liefert das Essen im Cook & Chill-Verfahren an und gart dieses vor Ort fertig. Sowohl für diese Vorgänge, als auch für die Essensausgabe stellt das Unternehmen Personal zur Verfügung.

Die Schülerströme in der Mensa werden aufgrund der Pandemiesituation weiterhin durch 2 Alltagshelfer begleitet.

Für die Abwicklung des Bestell- und Bezahlvorgangs wurde entsprechende Hard- und Software angeschafft, die auch durch den künftigen Caterer genutzt werden kann.

Situation der Mittagsverpflegung an der Konrad-Adenauer-Hauptschule:

Den Schülerinnen und Schülern der Hauptschule wurde bis zum Beginn der Pandemie an zwei Tagen eine warme Mahlzeit angeboten. Eine Schüler-AG, begleitet durch Lehrkräfte, hat das Planen, Einkaufen und Kochen übernommen. Unterstützt wurde das Projekt zusätzlich mit einer städtischen Küchenkraft.

Aufgrund veränderter Strukturen in der Schule ist dieses Verfahren nicht mehr umsetzbar. Dennoch soll laut Schulleitung auf das Angebot der warmen Mittagsmahlzeit künftig nicht verzichtet werden.

Über eine gemeinsame europaweite Ausschreibung wird ein Caterer gesucht, der an 2 Tagen eine Warmverpflegung im Cook & Chill-Verfahren anbietet und durch eigenes Personal an die Schülerinnen und Schüler ausgibt.

Sollte bei der Ausschreibung kein Anbieter durch die Abgabe eines Angebote Interesse bekunden, wird die Verwaltung kurzfristig eine eigene Küchenkraft einstellen.

Aufgrund des Wegfalls der Schüler-AG ist mit einer hohen Steigerung der Kosten auch für diese Variante für ein Essen zu rechnen.

EU-Ausschreibung:

Aktuell läuft die europaweite Ausschreibung für die Gewinnung eines neuen Caterers für

den Betrieb der Mensen im E.v.B.-Gymnasium und der Konrad-Adenauer Hauptschule.

Der Teilnahmewettbewerb ist positiv verlaufen, die Unternehmen werden im nächsten Schritt zur Angebotsabgabe aufgefordert.

Die gesamte Ausschreibung ist auf 2 Lose, nach Standorten (E.v.B. und KAH), aufgeteilt. Eine Angebotsabgabe kann sowohl für einen aber auch beide Standorte erfolgen. Die Submission der eingegangenen Angebote erfolgt Mitte Dezember 2021. Geplanter Mensastart am E.v.B.-Gymnasium ist der 10.01.2022 und an der Konrad-Adenauer-Hauptschule am 11.01.2022.

Durch den ehem. Caterer am E.v.B. Gymnasium sind während der vertraglichen Laufzeit die Preise für ein Essen nicht angehoben worden. Lediglich der vertragliche Rahmen aufgrund des pandemischen Betriebes und der damit verbundenen geringen Ausgabe an Essen wurde angepasst.

Aufgrund der aktuellen, allgemeinen Preissteigerung bei Lebensmitteln muss davon ausgegangen werden, dass der Preis für ein Mittagessen angehoben werden muss, um die Qualität beibehalten zu können. Inwiefern diese zu erwartende Preissteigerung an die Schülerinnen und Schüler weitergegeben oder durch einen erhöhten Zuschuss der Stadt kompensiert werden soll, muss zu einem späteren Zeitpunkt entschieden werden.